

Montag, 30. Oktober 2006

### **Live: Botschaft von George Michael an George W. Bush und Mr. Tony Blair**

Was das ZDF seinen Zuschauern bei der Übertragung des Live-Acts von George Michael sicher nicht zeigen wird. ZENSUR. Hier könnt ihr es sehen. Das große Tier ist Herr George W. Bush. Das kleine zwischen seinen Lenden ist Herr Tony Blair. Und der Typ, der da auf der Bühne versucht die Beiden von einander zu trennen, das ist Herr George Michael. Den passenden Song gab es auch dazu und das Publikum hatte seinen Spaß.

Ich weiß nicht, in wie weit öffentliche Personen sich dazu hinreißen lassen sollten, zu Themen Stellung zu beziehen, die nicht ihr Gebiet sind. Aber wenn andere öffentliche Personen die selbe Spezies benutzen, um sich selbst ins bessere und rechte Licht zu rücken, warum nicht? Wieviele Stars aus der Sport- und Showwelt sollen über das klägliche Dasein von Politikern hinweg täuschen? Das müssen wir ständig ertragen und dulden. Da ist so eine Aussage, doch mal echt anständig. Denn sie ist offen und ehrlich. Und unmißverständlich. Auch wenn man anderer Meinung wäre.

Geschrieben von Christof Hintze in Spontaneitäten um 11:41